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じ
マ
マ
ネ

ト
は
、
市
内
の
子

育
て
サ

ク
ル
8
団
体
の
ネ

ト
ワ

ク
。
母
親
た
ち
が
未
就
園
児

と
一
緒
に
、
相
互
交
流
や
情
報
交
換

な
ど
の
活
動
を
し
て
い
ま
す
。

2
月
に
、「
平
成
19
年
度
し
ず
お
か

子
育
て
未
来
大
賞
わ
く
わ
く
子
育
て

実
践
部
門
」
で
、
多
数
の
応
募
の
中

か
ら
特
別
賞
を
受
賞
！
県
内
で
楽
し

く
創
意
工
夫
あ
る
子
育
て
に
取
り
組

ん
で
い
る
グ
ル

プ
と
し
て
認
め
ら

れ
ま
し
た
。

受
賞
し
た
皆
さ
ん
は
、「
ふ
じ
マ
マ

ネ

ト
は
、
子
育
て
サ

ク
ル
ア
ド

バ
イ
ザ

の
支
援
の
も
と
、
平
成
13

年
に
ス
タ

ト
し
ま
し
た
。
市
内
で

初
め
て
の
自
主
活
動
の
子
育
て
サ

ク
ル
ネ

ト
ワ

ク
で
し
た
か
ら
、

活
動
が
大
変
な
時
期
も
あ
り
ま
し
た
。

一
時
は
3
団
体
に
ま
で
減

て
し
ま

た
こ
と
も
あ
る
ん
で
す
よ
。

で
も
、
一
般
者
向
け
の
親
子
コ
ン

サ

ト
や
ベ
ビ

マ

サ

ジ
な
ど
、

仲
間
づ
く
り
の
イ
ベ
ン
ト
開
催
を
積

極
的
に
続
け
な
が
ら
、
少
し
ず
つ
サ

ク
ル
を
ふ
や
し
て
き
ま
し
た
。

今
回
、
そ
う
し
た
活
動
の
積
み
重

ね
が
評
価
さ
れ
て
本
当
に
う
れ
し
い

で
す
！
」
と
、
笑
顔
で
振
り
返

て

く
れ
ま
し
た
。

代
表
の
深
澤
純す

み

枝え

さ
ん
は
、「
子
育

て
は
、
ま
ず
母
親
が
元
気
が
な
い
と
、

子
ど
も
は
そ
れ
を
感
じ
と

て
し
ま

う
も
の
で
す
。
子
育
て
に
追
わ
れ
て

元
気
が
な
い
マ
マ
を
見
か
け
た
ら
、

自
然
に
周
り
の
み
ん
な
が
助
け
て
あ

げ
ら
れ
る
よ
う
に
、
こ
れ
か
ら
も
活

動
の
輪
を
広
げ
て
い
き
た
い
で
す
ね
」

と
、
子
育
て
中
の
マ
マ
代
表
と
し
て

元
気
に
話
し
て
く
れ
ま
し
た
。
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▲ふじママネットの仲間　　
子育てサークル「SWEET

ス ウ ィ ー ト
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エ ン ジ ェ ル

」の活動の様子

子
育
て
サ

ク
ル
の
ネ

ト
ワ

ク
活
動
を
し
て
い
る

ふ
じ
マ
マ
ネ

ト

▲「岩松北地区の公共交通を考える
会」ワークショップ（岩松北公民館）

市
は
「
市
長
へ
の
手
紙
」
を
設
け
、

市
政
に
つ
い
て
ご
提
言
や
ご
意
見
を

い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
今
回
は
、
路

線
バ
ス
の
廃
止
に
関
す
る
ご
意
見
と
、

そ
れ
に
つ
い
て
の
回
答
を
ご
紹
介
し

ま
す
。

岩
松
北
地
区
を
運
行
す
る
バ
ス
路

線
「
岩
本
山
団
地
線
」
が
9
月
末
で

廃
止
に
な
る
と
聞
き
ま
し
た
。
高
齢

者
や
自
動
車
を
運
転
で
き
な
い
人
は

困

て
し
ま
い
ま
す
。「
く
ら
し
の

足
」
で
あ
る
バ
ス
路
線
を
確
保
し
て

く
だ
さ
い
。

ご
意
見
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

「
岩
本
山
団
地
線
」
は
、
利
用
者

の
減
少
か
ら
赤
字
運
行
が
続
い
て
い

ま
し
た
。
こ
れ
ま
で
、
市
が
バ
ス
事

業
者
に
補
助
金
を
交
付
し
、
何
と
か

路
線
を
維
持
し
て
き
ま
し
た
が
、
9

月
末
を
も

て
廃
止
さ
れ
る
こ
と
に

な
り
ま
し
た
。

し
か
し
、
廃
止
に
な

て
し
ま
う

と
、
利
用
者
の
「
く
ら
し
の
足
」
が

な
く
な

て
し
ま
い
ま
す
。
そ
こ
で

市
は
、「
新
し
い
バ
ス
」
を
ス
タ

ト

さ
せ
る
必
要
が
あ
る
と
考
え
ま
し
た
。

た
だ
、
市
が
独
断
で
「
新
し
い
バ
ス
」

の
運
行
方
式
（
路
線
・
時
刻
な
ど
）

を
決
め
る
の
で
は
な
く
、
地
域
の
状

況
を
最
も
よ
く
わ
か

て
い
る
地
域

の
皆
さ
ん
に
参
加
し
て
い
た
だ
く
こ

と
が
重
要
で
す
。「
自
分
た
ち
の
地
域

の
バ
ス
は
自
分
た
ち
で
決
め
る
」
と

い
う
考
え
方
か
ら
、「
岩
松
北
地
区
の

公
共
交
通
を
考
え
る
会
」
を
設
置
し

ま
し
た
。
現
在
、「
新
し
い
バ
ス
」
の

運
行
に
向
け
、
ワ

ク
シ

プ
を

開
催
し
て
、
地
域
の
皆
さ
ん
に
さ
ま

ざ
ま
な
ご
意
見
を
い
た
だ
き
な
が
ら
、

活
発
に
議
論
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

今
後
、
地
域
住
民
へ
の
ア
ン
ケ

ト
や
試
乗
会
な
ど
も
実
施
し
、「
新
し

い
バ
ス
」
の
導
入
を
進
め
て
い
き
ま

す
。
ま
た
、
運
行
開
始
後
も
、
利
用

促
進
活
動
な
ど
に
一
緒
に
取
り
組
ん

で
い
け
る
よ
う
な
体
制
づ
く
り
を
し

て
い
き
ま
す
の
で
、
ご
理
解
と
ご
協

力
を
お
願
い
し
ま
す
。
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路
線
バ
ス
の
廃
止
に
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い
て

市
長
か
ら
の
回
答
　
　

▲市長に受賞の報告をする「ふじマ
マネット」の皆さん（代表深澤さ
ん：写真右から 3 番目）


